
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住所 〒412-0024 静岡県御殿場市東山1052 (財)日本ＹＭＣＡ同盟国際研修センター 東山荘  http://www.ymcajapan.org/tozanso/ 

 office YMCATOZANSO 1052 Higashiyama Gotemba Japan 412-0024 tel 0550-83-1133 fax 0550-83-1138 e-mail tozanso@ymcajapan.org
 
第一例会      第二木曜日 PM6:30         第二例会     第四木曜日 PM7:00 
会  場     YMCA東山荘      tel  0550-83-1133       fax  0550-83-1138  
 

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 
AFFLIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MENS CLUBS 

                             The Y’s Men’s Club of Gotemba   
 

  第３２７号      ８月例会 
 

国際会長主題        「全ての世界に出て行こう」〈エクステンション、エクステンション、エクステンション〉 
アジア地域会長主題     「未来を始めよう、今すぐに」〈ひとつのアジア、世界はひとつ〉 
東日本区理事主題    「いざ立て」〈絶えせずめあて望み この身を捧げ尽くさん〉   

      富士山部部長主題       「誇りあるワイズメンを育てよう」   
      御殿場クラブ会長主題  「一期一会の縁を大切に」 ふれあい・語らい・思いやり 

 御殿場クラブ活動方針                1.楽しい例会と卓話の充実 
1.親睦重視の活動 
1.東山荘をはじめ奉仕活動の充実 
1.ＤＢＣ奈良クラブ・東海クラブとの交流 
1.メンバーの増強 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

在籍数     22名 メネット     0名 ｽﾏｲﾙ報告       15,000 BF活動切手      0pt 

出席者  15名 コメット    0名 ｽﾏｲﾙ累計      15,000 現  金      0pt 

ﾒｰｷｬｯﾌﾟ      7名 ゲスト 0名 YMCA基金       0  累  計      0pt 

出席率 68.2％ ビジター  0名 YMCA累計         0   

修正出席率        100％ 出席者合計   15名    

 会  長    髙杉 寿徳 
  副会長  金光 京子・大和田 浩二

書  記    渡邉 芳子 
会  計    前原 末子 

  監  事    井田 伸太郎 

他クラブ例会日一覧です。 

例会日程、時間、場所の変更がありますので、例会参加の場合は

長田ドライバー委員長へ連絡の上、ご出席下さい。 

熱海クラブ   ８月２６日(月) 熱海後楽園ホテル 

沼津クラブ   ８月１３日(火) 沼津リバーサイドホテル 

伊東クラブ   ８月１２日(月) 暖香園ボウル 

三島クラブ   ８月２０日(火) 三島プラザホテル 

下田クラブ   ８月２１日(水) 下田東急ホテル 

熱海ｸﾞﾛｰﾘ  ー   ８月２８日(水) 熱海ＹＭＣＡセンター 

富士クラブ   ８月１４日(水) ホテルグランド富士 

富士宮クラブ ８月２７日(火) ｸﾘｽﾀﾙﾎｰﾙ『パテオン』 

今月の聖句 
マタイによる福音書5章9節 

「平和を実現する人々は、幸いである、 

その人たちは神の子と呼ばれる。」 

 

８月お誕生日おめでとう         
8日 芹澤 次子Y’s   9日 若林 隆浩パートナー 

10日 木村 みつ江メネット 

８月ご結婚おめでとう 
自己申告して下さい。 

2013年8月度第一例会プログラム 
 

と  き   2013年8月8日（木）18：30より 
ところ    東山荘（斉藤記念館） 
受  付  前原 末子Y’s 高橋 啓子Y’s 
司  会  杉山 博恵Y’s 
１ 開会点鐘 会長 

２ 開会の言葉 司会 

３ ワイズソング 司会 
４ ワイズの信条 司会 
５ 聖句について 大和田 浩二Y’s 
６ 会長挨拶 会長 

７ ゲスト・ビジター・メネット紹介 会長 

８ 食前の感謝 田代 泉Y’s 

９ 卓話「空手古武道演武」 若林 萌恵様 若林 明依様 
 １０ 入会式 稲葉 久仁子様 

１１ 誕生日・結婚記念日祝い 自己申告 
１２ スマイル・YMCA基金報告   

 １３ 閉会の言葉           司会 
１４ 閉会点鐘          会長 

 

 
 

富士・富士宮の例会に出席して 
前原 末子

 
7月23日 富士宮パテオンでの例会に木村、金光、前原

で出席しました。 
富士宮クラブ小野会長の点鐘に始まり開会の言葉、富

士・富士宮の各会長のあいさつ、富士・富士宮の挨拶は2
分間と決められているので、長くは話せませんと言って

おりました。 
富士宮市長の挨拶では、20 年前市議だった時に富士のワ

イズの例会に参加したというエピソードを話していまし

た。 
富士山部、青木部長の挨拶では、現役高齢者は若返って

もう一度ワイズメンとして～人々育とう、熱き心で！～

と訴えておりました。 
食前の感謝では、お酒が出るせいかノミュ二ケーション

だそうです。 
皆さん楽しそうで賑やかな例会でした。 
  

先日、宮崎駿監督の映画“風立ちぬ”を見てきた。 

大正時代から昭和初期にかけて田舎に育った一人の少年が

飛行機の設計者になろうと夢見て東京の大学に進み、念願か

なって航空機の製造企業に就職するのだが時代はまさに戦

時中、皮肉にも戦闘機（ゼロ戦）の設計・製造に関わる事と

なる。 

夢と現実との葛藤の中、一人の女性と出会い恋に落ちるが、

女性は結核を患い闘病の末、亡くなってしまう、というスト

ーリー。 

映画のキャッチコピーは“生きねば” 昨今、幼児虐待やい

じめによる自殺等未来の有る大切な子供達にとって悲しい

事件が多い中、夢を持って強く生きて欲しいと言う宮崎監督

の強いメッセージが込められている様に感じた。 

自分も息子二人の夢をかなえてあげれる様、後１０年は現職

で頑張ろうと思う！！ 

                     長田 尚弥 

東山荘創立 100 周年記念募金にご

協力お願い致します。 
●募金期間： 2009年4月～2015年3月の6カ年 

●募金特典： 東山荘サポーターとしての会員登録を

いたします。 

日本YMCA同盟は2012年4月1日より公益財団法人として認

定されました。従って個人からの寄付金につきましては「寄

付金控除（所得控除）」か「税額控除」のいずれか有利な方 

をお選びいただけるようになりました。 

 

●お問い合わせ先 

〒41２－００２４ 静岡県御殿場市東山1052 

公益財団法人 日本ＹＭＣＡ同盟 東山荘（募金係）   

ＴＥＬ０５５０－８３－１１３３  

ＦＡＸ０５５０－８３－１１３８ 
 

富士山 
あたまを雲の上に出し 
四方の山を見おろして 
かみなりさまを下に聞く 
富士は日本一の山 

 
青空高くそびえ立ち 
からだに雪の着物着て 
霞のすそを遠くひく 
富士は日本一の山 

７月例会報告

mailto:tozanso@ymcajapan.org


7月合同初例会報告   
                  金光 京子 

 ７月１６日（火）、三島、沼津、御殿場の三クラブ

合同初例会が三島クラブをホストとして三島プラザ

ホテルで開催されました。三島クラブ渡辺会長による

開会宣言の後、ゲスト、ビジター、メネット、卓話者

が紹介されました。続いて、沼津クラブ、御殿場クラ

ブ両会長、富士山部青木部長の御挨拶がありました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
青木部長の御挨拶の中で「合同例会はとても良いこと

であるが、熱海の場合地域活性化を考えて別々にして

いる。富士山部は総勢２０７名で、東日本区では一番

大きな部である。御殿場クラブ２２名のうち、１２名

が女性とのことで驚いた。今後のワイズのあり方を象

徴するのかなー？」とのお話が印象的でした。この後、

三島クラブの入会式。沼津クラブ渡邉実帆さんの歌声

を先導に入場。式は厳かに執り行われました。誕生祝

い、御殿場クラブは長田尚弥ワイズ。食前感謝は沼津

クラブ相磯優子ワイズでした。食事が始まり、各クラ

ブ会長の御挨拶がありました。食事の後、三島市教育

委員会教育長西島玉枝先生による卓話、「教育行政の

視点から見た青少年を取り巻く現状の課題」の中から

一部お話されました。子供の基本的な生活、生育環境

の変化がもたらす要因として「子供の関わる世帯の減

少、不規則な生活習慣、家族のコミュニケーション不

足、貧困、いじめ、不登校、高校中退、校内暴力、虐

待」などを取り上げていました。 
 
 
 
 
 
 
 

又、特別支援教育の充実、体験活動の意義、効果とし

て「社会を生き抜く力」の養成、規範意識や道徳心の

育成、学力への好影響が考えられるそうです。以上の

事柄を三島市での取り組みを上げながらお話して下

さいました。今の日本が抱える大きな社会問題で少子

高齢化にも影響があるのでしょうか。大変意義深いお

話でした。この後、出席率、スマイル報告、三島クラ

ブ渡辺会長の点鐘で閉会となりました。 
 

 
 初めての他クラブ訪問 

勝又 英博 
７月８日〔月〕伊東クラブの初例会が伊東暖香園で行

われた。髙杉会長と勝又英博の２名で御殿場から出席し

た。６時半スタートの会場には、６時を過ぎたころから

各クラブの代表が集まり、定時スタートの佐藤・伊東ク

ラブ会長の点鐘で幕を開けた。参加者は総勢６２名と伊

東クラブの力を見せてくれた。伊東の田辺寛司氏が冗談

まじりの開会の言葉を述べた後、ワイズの信条とワイズ

ソングを皆で大きな声で唱えた。 
続いて、伊東の佐藤会長が初例会の挨拶を始めた。 
 会長になる人がいなく突然の指名でなったことや、抱

負を語った。特に主題である、「前へ、今こそ」は、昨今

メンバーが減少しているので、このような時こそメンバ

ー全員で、青少年育成のため団結して臨みたいとの決死

の覚悟の思いを伝えたいようだった。沖縄では、現実問

題として１１０名いたメンバーが翌年は８０名になりつ

いに４０名になった減少の実態の説明をされ、富士山部

会の主要メンバーである伊東クラブ会長の今後にかける

期待に胸をうたれました。そして、佐藤会長は「誇りあ

るワイズを育てよう」と締めくくりました。 
 次に、富士山部会の青木さんの話があり、食事となり

ましたが、弁当は今一歩で、東山荘の食事がいかに美味

しいか実感しました。 
 続いて、各クラブ代表の挨拶がありました。印象に残

った話をつづると 
１) 下田クラブ(土屋)  
     伊東クラブは親であり、教師である。いつも

下田にも来てくれて、伊東を手本に活動を積

極的に勧めている。 
２)  熱海グローリー(加藤) 
     観光の仕事にたずさわっているが、行政区で

は地域間交流は少ないがワイズでの情報交換

は頻繁に行われ非常に有意義な活動であり、

輪を拡げたい。 

３)  富士クラブ(仲沢) 
     伊東クラブより立ち上げが２年ほど遅いが、

伊東を模範にして活動しており、伊東クラブ

に負けないようにがんばっている。 
４)  富士宮クラブ(小野) 
     伊東クラブから常に学ぶものがある。伊東ク

ラブは日本一だとの褒め言葉が出るなど伊東

クラブを絶賛していた。加えて富士山が世界

遺産になったことは、富士宮の人々が勝ち得

たように説明していた。私見であるが、富士

宮やきそばが日本全国に拡大した秘訣は、こ

の辺りにあるのかと思う。 
５)  御殿場クラブ(髙杉) 
     真面目な髙杉会長らしく、話も上手で、伊東

の田辺部長を褒めながら、伊東クラブへの感

謝を述べた。７年前１３名まで減少したが、

今は２２名となり、更なる拡大と委員会の充

実をしていく方針。 
他にも、次々と話が出たが割愛する。 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
あれやこれやの流れで２時間があっという間にすぎ、 

終了の点鐘が鳴り、閉会となった。 
 初めての経験であったが、充実した時間であった。

また、髙杉会長とゆっくり話す時間もあり、本当によ

かった。 
 
 
２０１３～２０１４年度 
富士山部第１回役員会・評議会 

会長 髙杉寿徳 
７月２１日(日)熱海ＹＭＣＡセンターで開催された。

木村次期部長・大和田ＹＶＬＦ・金光副会長・前原会計・

私の５名で出席。 
 役員会は１３：００～、評議会は１４：１５～で、越

村 修富士山部書記の司会の下プログラムどおり進めら

れた。 

役員会では青木富士山部長の開会挨拶から議事に入り、

報告事項では東日本区年次代議員会議事録からの要点を、

クラブ運営に関する事務手続きのポイントについて説明

があった。 
相磯 優子ＥＭＣ主任より、各部の集計の結果報告があ

り、部合計９７６人(－７７人)と非常に厳しく、一段の

会員増強に尽力を願う旨要請があった。続いての審議事

項では２０１３年～２０１４年度予算案が示され、詳細

な説明があった。特に会員減少による収入減(部費)によ

り一般会計は一段と厳しい予算書となった。従って継続

協議事項となっているトリバンドラム助成金については、

昨年度より２万円減の８万円を国際交流基金より計上且

つ次期中止の意を踏まえて評議会に上程する旨を了承。 
 連絡事項、＊富士山部会々員数状況、＊部役員名簿修

正、＊部会(１０月２７日)の案内があった。休憩をはさ

んで評議会にはいる。 
 青木部長の開会点鐘に続き、八代熱海クラブ副会長の

開会の辞、ワイズソング、ワイズの信条と進み、報告事

項・審議事項が協議された。 
役員会での上程案件である、トリバンドラム助成金継続

について、評議員より様々な意見が出て相当の時間を費

やして協議が行われた後、議長より採決を促す結果、助

成は今期限りとし、次期より中止とすることを可決承認

する。 
 続いて、富士山部事業主任・各クラブ会長の活動計画

が発表された。閉会に先立ち全員で富士山部々歌を唱和

し、閉会の辞を木村 朗次期富士山部部長、青木 義美

富士山部部長の点鐘で終了となる。 
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メンバーが減少しているので、このような時こそメンバ

ー全員で、青少年育成のため団結して臨みたいとの決死

の覚悟の思いを伝えたいようだった。沖縄では、現実問

題として１１０名いたメンバーが翌年は８０名になりつ

いに４０名になった減少の実態の説明をされ、富士山部

会の主要メンバーである伊東クラブ会長の今後にかける

期待に胸をうたれました。そして、佐藤会長は「誇りあ

るワイズを育てよう」と締めくくりました。 
 次に、富士山部会の青木さんの話があり、食事となり

ましたが、弁当は今一歩で、東山荘の食事がいかに美味

しいか実感しました。 
 続いて、各クラブ代表の挨拶がありました。印象に残

った話をつづると 
１) 下田クラブ(土屋)  
     伊東クラブは親であり、教師である。いつも

下田にも来てくれて、伊東を手本に活動を積

極的に勧めている。 
２)  熱海グローリー(加藤) 
     観光の仕事にたずさわっているが、行政区で

は地域間交流は少ないがワイズでの情報交換

は頻繁に行われ非常に有意義な活動であり、

輪を拡げたい。 

３)  富士クラブ(仲沢) 
     伊東クラブより立ち上げが２年ほど遅いが、

伊東を模範にして活動しており、伊東クラブ

に負けないようにがんばっている。 
４)  富士宮クラブ(小野) 
     伊東クラブから常に学ぶものがある。伊東ク

ラブは日本一だとの褒め言葉が出るなど伊東

クラブを絶賛していた。加えて富士山が世界

遺産になったことは、富士宮の人々が勝ち得

たように説明していた。私見であるが、富士

宮やきそばが日本全国に拡大した秘訣は、こ

の辺りにあるのかと思う。 
５)  御殿場クラブ(髙杉) 
     真面目な髙杉会長らしく、話も上手で、伊東

の田辺部長を褒めながら、伊東クラブへの感

謝を述べた。７年前１３名まで減少したが、

今は２２名となり、更なる拡大と委員会の充

実をしていく方針。 
他にも、次々と話が出たが割愛する。 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
あれやこれやの流れで２時間があっという間にすぎ、 

終了の点鐘が鳴り、閉会となった。 
 初めての経験であったが、充実した時間であった。

また、髙杉会長とゆっくり話す時間もあり、本当によ

かった。 
 
 
２０１３～２０１４年度 
富士山部第１回役員会・評議会 

会長 髙杉寿徳 
７月２１日(日)熱海ＹＭＣＡセンターで開催された。

木村次期部長・大和田ＹＶＬＦ・金光副会長・前原会計・

私の５名で出席。 
 役員会は１３：００～、評議会は１４：１５～で、越

村 修富士山部書記の司会の下プログラムどおり進めら

れた。 

役員会では青木富士山部長の開会挨拶から議事に入り、

報告事項では東日本区年次代議員会議事録からの要点を、

クラブ運営に関する事務手続きのポイントについて説明

があった。 
相磯 優子ＥＭＣ主任より、各部の集計の結果報告があ

り、部合計９７６人(－７７人)と非常に厳しく、一段の

会員増強に尽力を願う旨要請があった。続いての審議事

項では２０１３年～２０１４年度予算案が示され、詳細

な説明があった。特に会員減少による収入減(部費)によ

り一般会計は一段と厳しい予算書となった。従って継続

協議事項となっているトリバンドラム助成金については、

昨年度より２万円減の８万円を国際交流基金より計上且

つ次期中止の意を踏まえて評議会に上程する旨を了承。 
 連絡事項、＊富士山部会々員数状況、＊部役員名簿修

正、＊部会(１０月２７日)の案内があった。休憩をはさ

んで評議会にはいる。 
 青木部長の開会点鐘に続き、八代熱海クラブ副会長の

開会の辞、ワイズソング、ワイズの信条と進み、報告事

項・審議事項が協議された。 
役員会での上程案件である、トリバンドラム助成金継続

について、評議員より様々な意見が出て相当の時間を費

やして協議が行われた後、議長より採決を促す結果、助

成は今期限りとし、次期より中止とすることを可決承認

する。 
 続いて、富士山部事業主任・各クラブ会長の活動計画

が発表された。閉会に先立ち全員で富士山部々歌を唱和

し、閉会の辞を木村 朗次期富士山部部長、青木 義美

富士山部部長の点鐘で終了となる。 
 
 
 



 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住所 〒412-0024 静岡県御殿場市東山1052 (財)日本ＹＭＣＡ同盟国際研修センター 東山荘  http://www.ymcajapan.org/tozanso/ 

 office YMCATOZANSO 1052 Higashiyama Gotemba Japan 412-0024 tel 0550-83-1133 fax 0550-83-1138 e-mail tozanso@ymcajapan.org
 
第一例会      第二木曜日 PM6:30         第二例会     第四木曜日 PM7:00 
会  場     YMCA東山荘      tel  0550-83-1133       fax  0550-83-1138  
 

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 
AFFLIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MENS CLUBS 

                             The Y’s Men’s Club of Gotemba   
 

  第３２７号      ８月例会 
 

国際会長主題        「全ての世界に出て行こう」〈エクステンション、エクステンション、エクステンション〉 
アジア地域会長主題     「未来を始めよう、今すぐに」〈ひとつのアジア、世界はひとつ〉 
東日本区理事主題    「いざ立て」〈絶えせずめあて望み この身を捧げ尽くさん〉   

      富士山部部長主題       「誇りあるワイズメンを育てよう」   
      御殿場クラブ会長主題  「一期一会の縁を大切に」 ふれあい・語らい・思いやり 

 御殿場クラブ活動方針                1.楽しい例会と卓話の充実 
1.親睦重視の活動 
1.東山荘をはじめ奉仕活動の充実 
1.ＤＢＣ奈良クラブ・東海クラブとの交流 
1.メンバーの増強 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

在籍数     22名 メネット     0名 ｽﾏｲﾙ報告       15,000 BF活動切手      0pt 

出席者  15名 コメット    0名 ｽﾏｲﾙ累計      15,000 現  金      0pt 

ﾒｰｷｬｯﾌﾟ      7名 ゲスト 0名 YMCA基金       0  累  計      0pt 

出席率 68.2％ ビジター  0名 YMCA累計         0   

修正出席率        100％ 出席者合計   15名    

 会  長    髙杉 寿徳 
  副会長  金光 京子・大和田 浩二

書  記    渡邉 芳子 
会  計    前原 末子 

  監  事    井田 伸太郎 

他クラブ例会日一覧です。 

例会日程、時間、場所の変更がありますので、例会参加の場合は

長田ドライバー委員長へ連絡の上、ご出席下さい。 

熱海クラブ   ８月２６日(月) 熱海後楽園ホテル 

沼津クラブ   ８月１３日(火) 沼津リバーサイドホテル 

伊東クラブ   ８月１２日(月) 暖香園ボウル 

三島クラブ   ８月２０日(火) 三島プラザホテル 

下田クラブ   ８月２１日(水) 下田東急ホテル 

熱海ｸﾞﾛｰﾘ  ー   ８月２８日(水) 熱海ＹＭＣＡセンター 

富士クラブ   ８月１４日(水) ホテルグランド富士 

富士宮クラブ ８月２７日(火) ｸﾘｽﾀﾙﾎｰﾙ『パテオン』 

今月の聖句 
マタイによる福音書5章9節 

「平和を実現する人々は、幸いである、 

その人たちは神の子と呼ばれる。」 

 

８月お誕生日おめでとう         
8日 芹澤 次子Y’s   9日 若林 隆浩パートナー 

10日 木村 みつ江メネット 

８月ご結婚おめでとう 
自己申告して下さい。 

2013年8月度第一例会プログラム 
 

と  き   2013年8月8日（木）18：30より 
ところ    東山荘（斉藤記念館） 
受  付  前原 末子Y’s 高橋 啓子Y’s 
司  会  杉山 博恵Y’s 
１ 開会点鐘 会長 

２ 開会の言葉 司会 

３ ワイズソング 司会 
４ ワイズの信条 司会 
５ 聖句について 大和田 浩二Y’s 
６ 会長挨拶 会長 

７ ゲスト・ビジター・メネット紹介 会長 

８ 食前の感謝 田代 泉Y’s 

９ 卓話「空手古武道演武」 若林 萌恵様 若林 明依様 
 １０ 入会式 稲葉 久仁子様 

１１ 誕生日・結婚記念日祝い 自己申告 
１２ スマイル・YMCA基金報告   

 １３ 閉会の言葉           司会 
１４ 閉会点鐘          会長 

 

 
 

富士・富士宮の例会に出席して 
前原 末子

 
7月23日 富士宮パテオンでの例会に木村、金光、前原

で出席しました。 
富士宮クラブ小野会長の点鐘に始まり開会の言葉、富

士・富士宮の各会長のあいさつ、富士・富士宮の挨拶は2
分間と決められているので、長くは話せませんと言って

おりました。 
富士宮市長の挨拶では、20 年前市議だった時に富士のワ

イズの例会に参加したというエピソードを話していまし

た。 
富士山部、青木部長の挨拶では、現役高齢者は若返って

もう一度ワイズメンとして～人々育とう、熱き心で！～

と訴えておりました。 
食前の感謝では、お酒が出るせいかノミュ二ケーション

だそうです。 
皆さん楽しそうで賑やかな例会でした。 
  

先日、宮崎駿監督の映画“風立ちぬ”を見てきた。 

大正時代から昭和初期にかけて田舎に育った一人の少年が

飛行機の設計者になろうと夢見て東京の大学に進み、念願か

なって航空機の製造企業に就職するのだが時代はまさに戦

時中、皮肉にも戦闘機（ゼロ戦）の設計・製造に関わる事と

なる。 

夢と現実との葛藤の中、一人の女性と出会い恋に落ちるが、

女性は結核を患い闘病の末、亡くなってしまう、というスト

ーリー。 

映画のキャッチコピーは“生きねば” 昨今、幼児虐待やい

じめによる自殺等未来の有る大切な子供達にとって悲しい

事件が多い中、夢を持って強く生きて欲しいと言う宮崎監督

の強いメッセージが込められている様に感じた。 

自分も息子二人の夢をかなえてあげれる様、後１０年は現職

で頑張ろうと思う！！ 

                     長田 尚弥 

東山荘創立 100 周年記念募金にご

協力お願い致します。 
●募金期間： 2009年4月～2015年3月の6カ年 

●募金特典： 東山荘サポーターとしての会員登録を

いたします。 

日本YMCA同盟は2012年4月1日より公益財団法人として認

定されました。従って個人からの寄付金につきましては「寄

付金控除（所得控除）」か「税額控除」のいずれか有利な方 

をお選びいただけるようになりました。 

 

●お問い合わせ先 

〒41２－００２４ 静岡県御殿場市東山1052 

公益財団法人 日本ＹＭＣＡ同盟 東山荘（募金係）   

ＴＥＬ０５５０－８３－１１３３  

ＦＡＸ０５５０－８３－１１３８ 
 

富士山 
あたまを雲の上に出し 
四方の山を見おろして 
かみなりさまを下に聞く 
富士は日本一の山 

 
青空高くそびえ立ち 
からだに雪の着物着て 
霞のすそを遠くひく 
富士は日本一の山 

７月例会報告

mailto:tozanso@ymcajapan.org

